

2024-07-22

PAN va por la renuncia del titular del TECDMX ante su debilidad democrática y doblegarse ante el Cártel Monreal

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://hojaderutadigital.mx/pan-va-por-la-renuncia-del-titular-del-tecdmx-ante-su-debilidad-democratica-y-doblegarse-ante-el-cartel-monreal/>

El GPPAN celebró la resolución de la Sala Regional para detener el recuento total de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, despejando todo tipo de duda sobre el triunfo inminente de Alessandra Rojo de la Vega. "Se ha puesto por delante el criterio legal y los principios que rigen a la democracia; estamos confiados en que la voluntad popular depositada en las urnas de miles de vecinos, seguirá siendo imperante y Morena no gobernará esa demarcación", dijo el diputado Aníbal Cañez Morales. Aníbal Cañez lamentó que el TECDMX se haya prestado al contentillo de los intereses de Morena y del "Cártel Monreal". "Armando Ambriz debería renunciar porque sus artimañas y su manera de torcer la ley vulneran el sentido democrático de la Ciudad". Cañez Morales adelantó que solicitará ante el Pleno del Congreso CDMX, la renuncia del presidente del Tribunal Electoral porque con sus actuaciones ha dejado claro que para él, la democracia no es el fundamental valor que rige el Tribunal. La ley y la Constitución está para servir a los ciudadanos no para materializar proyectos políticos de un personaje o de una familia política". Cañez dijo que la CDMX no es Zacatecas y que aquí se debe respetar la ley. "Porque ganó Rojo de la Vega y siempre vamos a defender ese triunfo". El panista defendió el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega y urgió tanto al Cártel Monreal como a Morena CDMX, dejar de "hacer circo con la elección en Cuauhtémoc".